



ACTAS de WESTERN DISTRICT CONFERENCE

De la Ciento Quince
Sesión Anual de
Western District Conference
de
Mennonite Church USA

11-13 de Agosto de 2023
Híbrido (Presencial & Virtual)

Actas de la Asamblea Anual Western District

Tabor Mennonite Church, 12 de agosto, 2023

Llamada al Orden: Delon Martens convocó la reunión de delegados a las 9:30 a. m. Le recordó al grupo que nos estamos reuniendo para escuchar sanamente y cumplir la misión de WDC. La reunión se llevará a cabo tanto en persona como en transmisión en vivo a través de Zoom. Delon proporcionó algunas instrucciones para comentar, hablar y votar. Delon revisó la agenda y pidió una moción para adoptarla.

Peter Goerzen, Tabor Mennonite propuso aceptar la agenda y la moción recibió un segundo de Dave Wiebe, First Mennonite Newton KS. Moción aprobada.

Presentaciones en las mesas: Los delegados se presentaron en sus mesas.

Lista de congregaciones de WDC: 54 congregaciones e iglesias plantadas son parte de WDC. Delon y Heidi Regier Kreider leyeron todos los nombres de las congregaciones y de las iglesias plantadas. Los delegados se pusieron de pie cuando se nombró a su iglesia.

Informe del Comité de Credenciales: Integraron la Comisión de Credenciales Michelle Hiebert, Violeta Ajquejay Suastegui y Ardie Goering. 9 delegados se sumaron a la sesión por Zoom. Todos los demás se unieron en persona. Violeta Ajquejay Suastegui informó que WDC incluye 51 congregaciones y 3 iglesias plantadas certificadas. Asistieron delegados que representaban a 34 iglesias y plantaciones representadas. Quórum establecido. WDC tiene un total de 6.065 miembros con 221 votos elegibles. 78 delegados estuvieron presentes en persona o por Zoom representando 166 votos.

Aprobación del Acta de la Asamblea de Delegados del WDC 2022: Wendy Funk Schrag, secretaria, proporcionó un resumen de la reunión de la asamblea de delegados de 2022. **Larry Dixon, Shalom Mennonite, presentó una moción para la adopción del acta. Eldon Epp, Lorraine Avenue Mennonite, secundo la moción. Se adoptó el acta.**

Informe sobre el estado de la Conferencia: Heidi Regier Kreider, ministra de la conferencia, informó lo siguiente. WDC está en estado de movimiento. Describió las relaciones entre iglesias, explorando y experimentando con nuevos recursos para el discipulado y la formación de la fe que reconocen nuevas tecnologías, múltiples idiomas y contextos étnicos. La auditoría antirracismo concluyó el año pasado. WDC continúa aumentando el idioma español y la traducción. Heidi pronto comenzará a participar en un grupo de un año de Coaching para Líderes Blancos. Las congregaciones de WDC continúan trabajando para dar la bienvenida a las personas LGBTQ. Muchas iglesias de WDC se encuentran en una época de transición pastoral. Las congregaciones están abordando cuestiones de justicia como el cuidado del clima, la seguridad y el cuidado de las personas vulnerables, aclarando las políticas de prevención y respuesta al abuso, programas creativos para niños/jóvenes y trabajo con inmigrantes. El personal y el liderazgo de WDC están experimentando un cambio, vendiendo el edificio 2500 Place y arrendando una cantidad ligeramente reducida de espacio en el edificio. Heidi presentó a Sherri Scheffler, la nueva gerente comercial (que no puede unirse en persona) y al nuevo coordinador de desarrollo de fondos a tiempo parcial, Mike Lamb. WDC continúa y lanza ampliamente la Gira del Proceso de Escucha. WDC está aquí para ser testigo, habitar y conectarse con la misión de Dios.

Saludos: Delon leyó una carta de saludo de South Central Conference. La carta incluía información sobre la resolución aprobada por el 81% de los delegados en su asamblea anual el 22 de Julio para desvincularse de Mennonite Church USA. Michael Danner, Mennonite Church USA., ofreció saludos departe de MC USA. Pidió a los delegados que oren por nuevos líderes en MC USA, la reestructuración que se ajuste a la realidad actual de la membresía, la planificación estratégica y la visión de MC USA, y los planes para la

próxima Convención de 2025, y que el tema de "seguir a Jesús" tome raíz y forma en nuestras realidades vividas diariamente.

Reconocimiento del cierre de Trinity Mennonite Church, Hillsboro KS: Delon describió el servicio final de Trinity Mennonite Church que se llevó a cabo el domingo de Pascua, 9 de abril de 2023. Kathy Neufeld Dunn proporcionó una historia de Trinity Mennonite Church. Norma Duerksen, ex pastora, describió cómo Trinity Mennonite Church redactó su "testamento vital" como un método a utilizar para saber cuándo cerrar. Algunos miembros de Trinity Mennonite Church se unieron a Norma mientras ella describía cómo cerrar y llorar es un trabajo duro, pero una y otra vez Dios salía adelante. Agradeció a Lynn Schlosser por ser su entrenadora y apoyarla durante este tiempo. Los ex miembros de la iglesia todavía se reúnen mensualmente solo para verificar dónde están adorando y continuar con sus amistades. Delon invitó a todos los asistentes que en algún momento habían sido miembros en Trinity o sus congregaciones predecesoras a ponerse de pie. Heidi Regier Kreider ofreció una oración.

Descanso

Introducción de nuevas iglesias: Sandra Montes-Martínez presentó a los miembros de la Comisión de Plantación de Iglesias y con entusiasmo presentó dos nuevas iglesias:

Iglesia Menonita Casa de Restauracion, Houston TX – Sandra mostró fotografías de los miembros de la iglesia que actualmente se reúnen en los hogares y describió cómo se unió la iglesia y cómo se desarrolló la certificación de una nueva iglesia. Son un grupo dedicado al servicio en su comunidad y también disfrutan comer juntos cada vez que se reúnen. Apoyan económicamente a los miembros de su comunidad cuando es necesario. Aurora Parchmont es la plantadora de iglesias de esta congregación.

Iglesia Evangélica Menonita Arca de Salvación en Uspantan, Guatamala – Sandra describió el área de Guatemala donde está ubicada la iglesia. Heidi y Sandra visitaron allí el verano pasado. Su objetivo es fomentar un entorno donde las personas y las familias puedan aprender, encontrar apoyo y satisfacer activamente las necesidades de su comunidad. La iglesia ha crecido de 25 a 47 familias que participan en la iglesia. Sandra nombró a los miembros del consejo y a dos pastores que brindan liderazgo. La iglesia planea construir una iglesia que también funcionará como centro comunitario. Gilberto Flores, exministro asociado de la conferencia de WDC, fomentó una relación con esta congregación y la presentó a WDC para su consideración como miembro. Juan Jesús Toj Pu y Julio Menchu Pu son plantadores de iglesias para esta congregación.

Informes de la Comisión:

Comisión de Recursos: Christina Litwiller, presidenta de la Comisión de Recursos, explicó que la función de la Comisión de Recursos es ayudar a pastores, líderes e individuos a medida que aprenden y viven su fe. Describió la variedad de formas en que la Comisión proporciona materiales a las iglesias, incluida la Biblioteca de Recursos. Los recursos están disponibles en persona o por correo, incluidos paquetes de libros para estudio en grupo. Los seminarios web también están disponibles a través de Vibrant Faith. Study Gateway, un servicio de transmisión por secuencias, también está disponible que incluye una aplicación. Las subvenciones de Mostard Seeds (semillas de mostaza) siguen estando disponibles para las congregaciones.

Comisión de Liderazgo Ministerial: Samuel Voth Schrag describió el trabajo principal de la Comisión. La Comisión se ha mantenido ocupada con la acreditación de pastores, proporcionando recursos a los pastores, incluida capacitación saludable sobre límites, educación continua, apoyo sabático y apoyo a los ministros de la conferencia WDC mientras apoyan a las iglesias y pastores que están en crisis.

Comisión de Plantación de Iglesias: Sandra Montes-Martínez reconoció a los plantadores de iglesias actuales o anteriores que asistieron a la asamblea de delegados. Dijo que la misión de la Comisión es proporcionar recursos y fomentar relaciones con grupos anabautistas emergentes para conectarse con WDC. En este momento hay tres congregaciones plantadas en iglesias. La Comisión proporciona a los plantadores de iglesias recursos y apoyo espiritual. Animó a todas las congregaciones de WDC a establecer conexiones con sus comunidades. Sandra destacó la cumbre sobre plantación de iglesias que se llevó a cabo a principios de este año y que incorporó varios idiomas diferentes.

Comisión de Mayordomía: Cleo Koop ofreció un panorama de la Comisión. La comisión se reúne cuatro veces al año y trabaja en estrecha colaboración con el director comercial de WDC. Este último año, se formó el grupo de trabajo de 2500 Main Building y los equipos de negociación de venta para trabajar con la venta del edificio. La Comisión también trabaja con el presupuesto anual y la rendición de cuentas sobre dónde se gastan los fondos.

Delon invitó a los delegados a hacer preguntas o hacer comentarios sobre los informes de la comisión. Marvin Zehr, de la Iglesia Shalom Mennonite, pidió que se presentaran nuevos pastores. Heidi presentó a los presentes. Eldon Epp, de la Iglesia Lorraine Avenue Mennonite, solicitó más información sobre la venta de 2500 Main Place. Delon respondió que habrá más información esta tarde.

Comité de Discernimiento de Dones - Delon expresó su agradecimiento por los líderes que completaron el servicio. Ardie Goering presentó la lista completa de nominados para las elecciones de 2023. Ardie presentó a los miembros del comité. El sitio web de WDC tiene un formulario en línea para sugerir nombres de personas para las Comisiones y la Junta Ejecutiva, o contactar a cualquier miembro del Comité. Ardie leyó la boleta. Delon solicitó cualquier nominación de la sala, siempre y cuando quien haga las nominaciones tenga el consentimiento de la persona nominada. No hubo nominaciones. Delon solicitó una moción para aceptar la boleta como se informó. **Marlene Faul, de la Iglesia Bethel College Mennonite, presentó la moción para aceptar la boleta tal como se informó y Dale Schrag, de la Iglesia Bethel College Mennonite, secundo la moción. Moción aprobada. Delon ofreció una oración por aquellos que sirven en WDC, así como por aquellos que habían completado su participación en el liderazgo.**

Tiempo de Almuerzo

Informe del Campamento Mennoscah – Tammy Duvanel-Unruh, directora de desarrollo, informó que hubo 384 campistas durante 8 semanas de campamento este verano con la asistencia de más de 150 voluntarios. Las actividades por el 75.º aniversario del campamento comenzarán este otoño. Los fondos se destinarán al mantenimiento de la infraestructura actual del campamento. El Proyecto M&M (Misión y Mantenimiento) tiene como objetivo recaudar 100.000 dólares y luego recibirá una subvención paralela de un donante anónimo. Hasta ahora se han recaudado más de 56.000 dólares.

Informe de auditoría antirracismo – Michelle Armster y Ben Woodward-Breckbill proporcionaron un informe de la auditoría antirracismo. Michelle presentó a los miembros del equipo y describió sus funciones. El informe completo está en el sitio web de WDC en inglés y español. Los miembros del equipo entrevistaron a líderes acreditados y Ben informó sobre los hallazgos de las entrevistas. Informó sobre muchos líderes talentosos y buenas relaciones dentro de WDC. Mencionó el tiempo y los recursos financieros que WDC ha invertido en interpretación y traducción. No hay ningún grupo en particular en la estructura del WDC que se centre específicamente en el trabajo contra el racismo, por lo que se está analizando más cómo podría ser ese grupo.

Actualización del proceso de escucha y conversación de mesa. – Heidi Regier Kreider y Wendy Funk Schrag brindaron una breve descripción general del propósito de la gira del proceso de escucha, que planea enviar equipos de tres personas en persona a tantas iglesias de WDC como sea posible. Se realizaron dos visitas piloto a la Iglesia Menonita Buhler y a la Iglesia Grace Hill Mennonite para probar y perfeccionar el proceso. Hasta ahora, unas 20 personas han sido capacitadas como miembros del equipo de escucha y aproximadamente 10 iglesias han respondido a las cartas de invitación que se enviaron a cada congregación de WDC. El proceso de escucha se basa en 4 preguntas en un modelo de investigación apreciativa. Los delegados pudieron practicar este modelo discutiendo dos preguntas sobre WDC que son similares a algunas de las preguntas del recorrido de escucha.

Reportes financieros: Cleo Koop informó sobre el año fiscal que va del 1 de febrero al 31 de enero. Se refirió a un informe más detallado en el paquete para delegados.

Año fiscal que comienza el 1 de febrero de 2022 – Los ingresos totales fueron de \$481,398 y el presupuesto fue de \$537,969. Los gastos fueron \$489,547. El déficit neto fue de 8.149 dólares. Se tomó dinero del fondo de ganancias retenidas para pagar el déficit. La mayor fuente de ingresos proviene de donaciones individuales y de congregaciones.

Año fiscal que comienza el 1 de febrero de 2023 a la fecha – El presupuesto es de \$563,640. Los ingresos reales del año hasta la fecha son \$128,368.88, lo que está por encima de los ingresos del año pasado en este momento. Estamos \$6,000 por debajo de nuestros gastos presupuestados para 2023.

Informe de las instalaciones de 2500 Main Place – El 31 de mayo de 2023, la junta ejecutiva aprobó la venta del edificio 2500 Main Place donde se encuentra WDC. En 2021 se inició un proceso de discernimiento y se nombró un equipo de evaluación de instalaciones para presentar una recomendación a la junta ejecutiva. Los delegados en la Asamblea Anual de 2022 intercambiaron ideas para el edificio y sus comentarios se tuvieron en cuenta. Se determinó que la propiedad debía venderse, que WDC permaneciera en el edificio y arrendara el espacio. Dos miembros de las congregaciones de WDC propietarios de G5 Investments, LLC, compraron el edificio por \$465,000 después de los costos de cierre, remodelación y pago de un préstamo para el techo, el resto es \$406,364,99. El arrendamiento de la oficina se subvencionará con una cuantía progresivamente decreciente durante un período de 4 años. La junta ejecutiva aprobó que los fondos de la venta se utilizarán en estas capacidades y para un Coordinador de Desarrollo de Fondos a tiempo parcial y el resto se colocará en el Fondo de Dotación General. Se espera un retorno de la inversión anual de aproximadamente \$20,445 (5%). Ada Schmidt-Tieszen, de la Iglesia Bethel College Mennonite, preguntó sobre la flexibilidad para tener más espacio en el futuro si fuera necesario. Cleo respondió que las futuras necesidades de espacio deberían compartirse con el G5. Joretta Martens de First Mennonite Hutchinson preguntó si \$15,000 son suficientes para renovar. Cleo dijo que se hará principalmente con mano de obra voluntaria. G5 también compartirá algunos de los gastos. Marvin Zehr, Shalom Menonita, preguntó si es cierto que el alquiler de los inquilinos cubriría los costos del edificio. Cleo respondió que funcionaba siempre y cuando tuviéramos un administrador voluntario del edificio. John Good de First Mennonite en Newton se jubiló después de ser voluntario durante 10 años. El edificio envejecido también requirió más tiempo a lo largo de los años.

Recomendación de Presupuesto 2024: Presentación, Discusión y Votación – El presupuesto recomendado para 2024 incluye un ingreso total de \$625,844. Incluye un aumento del 11% con respecto al presupuesto de 2023. El aumento del 11 % incluye el arrendamiento del espacio, el pago del servicio de TI (en el pasado lo proporcionaba un inquilino en lugar del alquiler), los aumentos en las directrices salariales y de beneficios de MC USA (8 %) y la contratación de un coordinador de desarrollo de fondos por trimestre. Delon compartió el proceso de cómo se forma el presupuesto. Ron Flaming, Iglesia

Menonita Shalom, preguntó cómo se alcanza el presupuesto cuando las donaciones congregacionales son significativamente menores que el presupuesto. Heidi respondió que WDC tiene un historial de gastar menos de lo presupuestado. Cleo afirmó que el 10% también se retira del fondo del legado. Con la aprobación del consejo ejecutivo, también podemos aumentar hasta el 20% del fondo de herencia utilizado este año. Joanna Harader, Peace Mennonite Lawrence, KS, preguntó ¿cómo son los fondos de la venta subsidiarán en los gastos de alquiler? Cleo se refirió al lugar específico en el presupuesto que incluye eso. Marvin Zehr, Iglesia Shalom Mennonite, Newton KS preguntó cuál es el porcentaje de contribuciones de iglesias y de individuos. Esa información no está aquí, pero WDC puede verificarla y comunicarse con Marvin para darle la respuesta. Ben Woodward-Breckbill, Shalom Menonita, preguntó sobre la disminución en el presupuesto de la Comisión de Plantación de Iglesias. Heidi dijo que el presupuesto del año pasado incluía algunos fondos de subvención que no están en el presupuesto de 2024. Christina Litwiller, Iglesia Salina Mennonite, compartió sobre qué tiene control la Comisión de Recursos y qué no dentro de su presupuesto.

Delon pidió una moción para aprobar el presupuesto de 2024. **Eldon Epp, de la Iglesia Lorraine Avenue Mennonite, propuso aprobar el presupuesto de 2024. Darlene Powers, Faith Mennonite en Newton, KS, secundo la propuesta.** Chris Tyson, Iglesia Shalom Mennonite, expresó su preocupación por el continuo aumento del presupuesto. Kim Becker, Austin Mennonite Church, Dallas, TX, preguntó sobre el aumento porcentual del presupuesto y de dónde provendrán los ingresos. Dave Wiebe, Iglesia First Mennonite de Newton, KS, comentó que esa es una de las razones por las que parte del dinero de la venta del edificio se destinó a una persona de desarrollo de fondos. Necesitamos buscar un cambio en la forma en que recaudamos fondos para WDC. **Moción aprobada.**

Informe del Comité de Resoluciones -

Tiempo de micrófono abierto –

Mitzi Moore de la Iglesia San Antonio Mennonite anunció que su iglesia ha sido de gran ayuda para los solicitantes de asilo, gastando el 70% de su presupuesto para ayudar a las familias. Destacó un documental de 4 partes realizado recientemente que está disponible para su compra. Animó a las iglesias a considerar la posibilidad de mostrar el documental. Delon pidió que WDC comparta esto como un recurso para sus congregaciones.

Harlan Bartel de Iglesia Faith Mennonite en Newton, KS, desafió a las iglesias a destinar recursos a los jóvenes, sugiriendo que tal vez WDC podría patrocinar una reunión de jóvenes.

Anuncio de la Asamblea Anual 2024 – Delon anunció que iremos a la Iglesia First Mennonite en Beatrice, NE para la Asamblea Anual, del 2 al 4 de agosto de 2024.

Resolución de Agradecimiento – Lee Lever ofreció una resolución ofreciendo agradecimiento a 1) la congregación y el personal de la Iglesia Menonita Tabor por el uso de sus instalaciones y la amable organización de la Asamblea Anual de WDC, (2) el personal de WDC y los planificadores de esta asamblea por su cuidadoso y energético liderazgo creativo (3) aquellos que brindaron oportunidades intergeneracionales durante esta reunión, (4) la Junta, las comisiones, los comités y los miembros del grupo de trabajo de WDC que atienden fielmente las partes de trabajo de WDC y nos ayudan a ser testigos, morar y conectarnos con la actividad de Dios y misión, (5) el equipo técnico y (6) aquellos que mantienen las unidades de aire acondicionado. **Los delegados expresaron su afirmación mediante aplausos.** Kathy Neufeld Dunn agradeció a su comité de planificación de asambleas.

Oración final – Delon ofreció una oración final.

Clausura de la sesión –Jeff Koller, Iglesia Eden Mennonite Moundridge, KS propuso levantar la sesión, Ken Neufeld, First Mennonite Hutchinson lo secundó. Delon declaró clausurada la reunión a las 2:38 p.m.

Acta presentada por Wendy Funk Schrag, secretaria

VOTACIÓN

Executive Board (Junta Ejecutiva)

Moderador Electo - Eric Buller (Hoffnungsaue Mennonite Church, Inman, KS)

Caleb Gingerich (First Mennonite Church of Christian, Moundridge, KS)

Dave Wiebe (First Mennonite Church, Newton, KS)

Gifts Discernment Committee (Comité de Discernimiento de Dones)

Linda Goering, (Eden Mennonite Church, Moundridge, KS)

Eldon Epp (Lorraine Avenue Mennonite Church, Wichita, KS)

Church Planting Commission (Comisión de Plantación de Iglesias)

Jim Unruh (First Mennonite Church, Hutchinson, KS)

Marlene McKittrick (San Antonio Mennonite Church, San Antonio, TX)

Katherine Graber (Peace Mennonite Church, Dallas TX)

Steve Nikkel (Alexanderwohl Mennonite Church, Goessel, KS)

Ministerial Leadership Commission (Comisión de Liderazgo Ministerial)

Gilberto Flores (Iglesia Cristiana Anabautista Casa de Paz)

Todd Schlosser (Tabor Mennonite Church, Newton, KS)

Resource Commission (Comisión de Recursos)

Norma Duerksen (First Mennonite Church, Hillsboro, KS)

Graciela Tijerina (Iglesia Menonita Casa Betania, Newton, KS)

Stewardship (Administración)

Karl Swartz (Lorraine Avenue Mennonite Church, Wichita, KS)

Jeanette Stucky (Mennonite Church of the Servant, Wichita, KS)

FIN / END

Western District Conference Presupuesto del 2024

Ingresos

	Presupuesto 2024	Presupuesto 2023		Presupuesto 2024	Presupuesto 2023
1 Contributions	\$ 458,673	\$ 405,400	7 Restricted - Seminary Scholarships	-	3,000
2 Church Plant contributions	36,000	36,000	8 Restricted - Church plant grant funds	-	15,000
3 Honorariums/Refunds/Reimbursements	20,000	20,000	9 Restricted - subsidy funds	37,032	-
4 Restricted - Staff Benefits	7,500	7,200	10 Restricted Funds - Interest	1,000	1,000
5 Restricted - Translation & Interpretation	1,050	1,050	11 Income From Bequest Fund	55,600	64,000
6 Restricted - Resource Commission	4,000	4,000	12 Interest/Market Adjustment	5,000	7,000
Total Income			\$ 625,855 \$ 563,650		

El Gasto

Junta Ejecutiva			Comisión de Recursos		
	2024	2023		2024	2023
1 Executive - Staff	\$ 52,162	\$ 46,005	1 Resource - Staff	\$ 97,867	\$ 86,949
2 Executive - Staff Travel	1,500	1,500	2 Resource - Staff Travel	1,500	1,500
3 Executive - Office Expense	4,050	3,500	3 Resource - Office Expense	8,100	7,000
4 Executive - Office Expense - Rent	3,055	-	4 Resource - Office Expense - Rent	6,111	-
5 Executive - Board Exp	1,000	1,000	5 Resource - Commission Exp	100	200
6 Executive - Sabbatical Fund	120	120	6 Resource - Sabbatical Fund	188	188
7 Executive - Building repair loan	-	604	7 Resource - Building repair loan	-	1,207
8 Executive - CLC Exp	2,000	1,000	8 Resource - Mennonite Archives	3,000	3,000
9 Executive - MC USA Delegates	2,500	2,500	9 Resource - Library	7,000	7,000
10 Executive - Reference Council	500	500	10 Resource - Music & Worship	100	250
Ejecutivo Gastos	\$ 66,887	\$ 56,729	11 Resource - Youth North	750	1,000
			12 Resource - Youth South	750	1,000
			Recurso Gastos	\$ 125,465	\$ 109,294

Comisión de Liderazgo Ministerial

1 Leader - Staff	\$ 175,134	\$ 155,660
2 Leader - Staff Travel	10,000	10,000
3 Leader - Office Expense	16,200	14,000
4 Leader - Office Expense - Rent	12,221	-
5 Leader - Commission Exp	500	750
6 Leader - Sabbatical Fund	460	460
7 Leader - Building repair loan	-	2,414
8 Leader - Ministerial Credential	700	750
9 Leader - Seminary Scholarships	3,000	3,000
10 Leader - Meetings & workshops	1,500	1,500
Ministerial Gastos	\$ 219,715	\$ 188,534

Comisión de Mayordomía

1 Steward - Staff	\$ 48,593	\$ 37,675
2 Steward - Staff Travel	500	500
3 Steward - Office Expense	8,100	7,000
4 Steward - Office Expense - Rent	6,111	-
5 Steward - Commission Exp	400	400
6 Steward - Sabbatical Fund	40	40
7 Steward - Building repair loan	-	1,207
8 Steward - Communications	2,500	2,500
9 Steward - Insurance	12,000	12,000
10 Steward - Audit	8,200	7,900
Stewardship Total	\$ 86,443	\$ 69,222

Comisión de Plantar Iglesias

1 Church Planting - Staff	\$ 73,047	\$ 64,575
2 Church Planting - Staff Travel	5,000	5,000
3 Church Planting - Office Expense	4,050	3,500
4 Church Planting - Office Expense - Rent	3,055	-
5 Church Planting - Commission Exp	500	500
6 Church Planting - Sabbatical Fund	192	192
7 Church Planting - Building repair loan	-	604
8 Church Planting - Auxiliary support person	6,000	12,000
9 Church Planting - Special events	6,500	12,500
10 Church Planting - Resource Development	5,000	5,000
11 Church Planting - Plant Support	24,000	36,000
Iglesia Planta Gastos	\$ 127,344	\$ 139,871

Gastos Totales **\$ 625,855** **\$ 563,650**

Notas del presupuesto de 2024 – Western District Conference

A continuación, se incluye una descripción de los elementos de ingresos y gastos en el presupuesto recomendado para el año fiscal que comienza el 1 de febrero de 2024.

INGRESO:

Línea #1 *Contribuciones* - Contribuciones no designadas de congregaciones e individuos.

Línea #2 *Contribuciones de plantación de iglesias* - Contribuciones de congregaciones e individuos designados para la plantación de iglesias.

Línea #3 *Honorarios/Devoluciones/Reembolsos* - Honorarios del personal, pagos de otras organizaciones por el trabajo realizado por el personal de WDC, reembolsos de viajes, reembolsos de seguros y uso de equipo de oficina por parte de otras organizaciones.

Líneas #4 a #10 Los ingresos de Fondos Restringidos provienen de cuentas restringidas que han recibido contribuciones o estipendios para un propósito designado. Estos fondos se trasladan al presupuesto para cubrir los gastos de su designación específica:

#4 *Restringido - los beneficios del personal* - ayudan a pagar la cobertura del seguro médico y las contribuciones a la HSA por parte de WDC.

#5 *Restringido - traducción e interpretación* - fondos de estipendio de la Fundación Schowalter para pagar la traducción de materiales escritos e interpretación oral de idiomas para las reuniones.

#6 *Restringido – Comisión de recursos* - fondos de una dotación designada para la Biblioteca de recursos de WDC. Cada año se transfieren \$4,000 del presupuesto.

#7 *Restringido - las becas de seminario* - son para apoyar a los miembros de WDC que asisten a seminarios relacionados con MC USA. Los compromisos de 2023 agotarán este fondo restringido, por lo que el presupuesto de 2024 no incluye fondos de este. La Comisión de Liderazgo Ministerial está considerando cómo reponer a este fondo restringido.

#8 *Restringido: fondos de estipendio para la plantación de iglesias* - representa parte de un estipendio de la Fundación Schowalter recibida en 2022.

#9 *Restringido – Fondos de estipendio* - son de la venta del edificio 2500 Place, para pagar la renta mensual y ayudar con el costo del Coordinador de Desarrollo del Fondo.

#10 *Fondos Restringidos – Intereses* - es el interés del Pauls Bequest Fund designado para la plantación de iglesias.

#11 *Ingresos del Fondo de Legado* – Todas las donaciones patrimoniales no designadas de más de \$500 se depositan en el Fondo de legado de WDC. De acuerdo con la política de WDC, el 10 % del fondo de legado se transfiere anualmente al presupuesto de ingresos de WDC, como se refleja en el presupuesto de ingresos. Se puede transferir hasta un 20 % para cubrir gastos con la aprobación de la Junta Ejecutiva.

#12 *Interés/Ajustes de mercado* – Intereses ganados y ajustes de mercado sobre los fondos invertidos de WDC durante el año.

GASTOS:

El Presupuesto de Egresos se divide entre el Directorio Ejecutivo y las cuatro Comisiones.

Lineas #1 a #3 en cada sección de Gastos se muestra el Personal, los Viajes del Personal y los Gastos de Oficina, que son compartidos por la Junta y la Comisión para proporcionar servicios esenciales para llevar a cabo la misión de WDC. Consulte a continuación un gráfico de cómo se dividen estos gastos entre la Junta y las Comisiones.*

Linea #1 *Personal* es para los salarios del personal, lo que refleja los aumentos en las pautas de salarios ministeriales de la Iglesia Menonita de EE. UU. y la incorporación del custodio y el coordinador de desarrollo de fondos. Al Custodio se le pagaba previamente del 2500 Place Fund. Para 2024, el Coordinador de Desarrollo de Fondos estará parcialmente subsidiado por fondos de la venta del edificio 2500 Place.

Linea #2 *Viajes del personal* includes travel, lodging, food and registration expenses for staff to visit congregations and attend work-related events.

Linea #3 *Gasto de oficina* se aumenta para incluir los servicios de tecnología, que anteriormente proporcionaba un inquilino en lugar de la renta.

Gasto de oficina – Renta es el costo de alquilar espacio para oficinas, biblioteca de recursos y reuniones en el edificio 2500 Place. En julio de 2023, WDC vendió el edificio 2500 Place y comenzó a arrendar una parte del espacio donde se encuentran las oficinas.

Linea #4 - *Junta / Gastos de comisión* se utiliza para pagar los gastos de reuniones y otros gastos.

Linea #5 *Fondo sabático* se traslada a un fondo restringido para pagar la cobertura cuando uno de los ministros de la conferencia se va de año sabático. Debido a que ahora hemos creado el fondo, esta partida se reduce a partir de 2022.

Linea #6 *Préstamo de reparación de edificios* representa el pago de un préstamo del Fondo Rotatorio en 2019 para el reemplazo del techo y mayores costos de mantenimiento y reparación para 2500 Place. Este préstamo se canceló en julio de 2023 por lo que no hay monto presupuestario para 2024.

Otras categorías de gastos:

Junta Ejecutiva Líneas #7 a #9 - Ayuda a los representantes de WDC a asistir al Consejo de Líderes Constitutivos de MC USA y a los delegados de WDC a asistir a las sesiones bienales de MC USA, y paga los gastos del Concejo de Referencia de WDC.

Comisión de Liderazgo Ministerial Líneas #7 a #9 pagar por mantener registros ministeriales y de credenciales en la base de datos de la IM de EE. UU., eventos de recursos para ministros y becas de seminario para fomentar la asistencia a seminarios de la IM de EE. UU.

Comisión de Plantación de Iglesias Líneas #7 a #10 apoyar la plantación de iglesias y los recursos para la plantación de iglesias. En 2023, la Comisión agregó líneas de pedido para implementar su nuevo plan estratégico con cinco áreas de enfoque: Plantar iglesias, Empoderar a los plantadores de iglesias anabautistas, Fortalecer la comunicación y las asociaciones con las congregaciones de WDC en torno a la misión/visión de CPC, Animar a todas las congregaciones de WDC a estar alertas a las oportunidades. y activos que apoyen proyectos potenciales de plantación de iglesias en su propia iglesia o comunidad, y hacer conexiones con comunidades e individuos que se sentirían como en casa en el anabautismo. Los aumentos de presupuesto

incluyen fondos adicionales para eventos especiales y recursos para plantadores de iglesias, y una persona de apoyo auxiliar para ayudar a promover proyectos y asociaciones de plantación de iglesias. La Comisión de Plantación de Iglesias recibió una subvención de la Fundación Schowalter en 2022, parte de la cual todavía cubre los gastos en 2023 (consulte la línea de ingresos #8). Si todavía hay fondos disponibles en 2024, ayudarán a cubrir los gastos continuos.

Comisión de Recursos Líneas #7 a #11 incluir un subsidio para la Biblioteca y Archivos Menonitas en Bethel College, que alberga los archivos de WDC, fondos para recursos y mantenimiento de la Biblioteca de Recursos de la Conferencia, y fondos para actividades del ministerio juvenil de la conferencia.

Comisión de Mayordomía Líneas #7 a #9 pagar las comunicaciones, incluidas la traducción e interpretación de idiomas, las primas de seguros y la auditoría anual.

***Los salarios y beneficios del personal, los gastos de viaje y de oficina del personal se dividen entre la Junta/Comisiones de la siguiente manera:**

El presupuesto de la Junta Ejecutiva incluye:

- 30% del Ministro de Conferencias
- 20% de Asistente Administrativo en Kansas
- 10% de Gerente de Negocios
- 10% del Coordinador de Desarrollo de Fondos
- 30% de viajes del personal
- 10% de gastos de oficina

Presupuesto de la Comisión de Liderazgo Ministerial incluye:

- 40% del Ministro de Conferencias
- 50% de Ministro Asociado de la Conferencia en Texas
- 50% de Ministro Asociado de la Conferencia en Kansas
- 50% de Ministerio Auxiliar
- 30% de Asistente Administrativo en Kansas
- 10% de Gerente de Negocios
- 10% del Coordinador de Desarrollo de Fondos
- 100% del Líder del Equipo de la Red de Jóvenes
- 40% de viajes del personal
- 40% de gastos de oficina

El presupuesto de la Comisión de Plantación de Iglesias incluye:

- 10% del Ministro de Conferencias
- 50% de Ministro Asociado de la Conferencia en Texas
- 50% de Ministerio Auxiliar
- 10% de Asistente Administrativo en Kansas
- 5% de Gerente de Negocios
- 5% del Coordinador de Desarrollo de Fondos
- 10% de viajes del personal
- 10% de gastos de oficina

El presupuesto de la Comisión de Recursos incluye:

- 10% del Ministro de Conferencias
- 50% de Ministro Asociado de la Conferencia en Kansas
- 100% del Director de la Biblioteca de Recursos
- 30% de Asistente Administrativo en Kansas
- 15% de Gerente de Negocios
- 15% del Coordinador de Desarrollo de Fondos
- 10% de viajes del personal
- 20% de gastos de oficina

El presupuesto de la Comisión de Mayordomía incluye:

- 10% del Ministro de Conferencias
- 10% de Asistente Administrativo en Kansas
- 60% de Gerente de Negocios
- 60% del Coordinador de Desarrollo de Fondos
- 10% de viajes del personal
- 20% de gastos de oficina

RESULTADOS DE LAS ELECCIONES 2023
(+ Cubriendo plazo incompleto)

Executive Board (Junta Ejecutiva): Eric Buller, Caleb Gingerich, Dave Wiebe

Church Planting Commission (Comisión de Plantación de Iglesias): Jim Unruh, Marlene McKitrick, +Katherine Graber, +Steve Nikkel

Gifts Discernment Committee (Comité de Discernimiento de Dones): Linda Goering, Eldon Epp

Ministerial Leadership Commission (Comisión de Liderazgo Ministerial): Gilberto Flores, Todd Schlosser

Resource Commission (Comisión de Recursos): Norma Duerksen, Graciela Tijerina

Stewardship Commission (Comisión de Mayordomía): Karl Swartz, Jeanette Stucky

DELEGADOS CERTIFICADOS EN 2023 CONFERENCIA Y VOTOS ELEGIBLES DE LA IGLESIA

(Tanto los delegados presenciales como los virtuales podrían tener más de un voto)

KANSAS

1. **Alexanderwohl Mennonite Church, Goessel:** Kristine Schmucker (434 miembros, 15 votos)
2. **Bethel College Mennonite Church, North Newton:** Marlene Faul, Dale Schrag, Dorothy Nickel Friesen, Esther Koontz, Richard Koontz, Jeanette Stucky, Ada Schmidt Tieszen (451 miembros, 15 votos)
3. **Buhler Mennonite Church, Buhler:** Willmar Harder, Sara Janzen, Ron Fenwick (340 miembros, 12 votos)
4. **Calvary Mennonite Church, Liberal:** No hay delegados representantes. (8 miembros, 1 voto)
5. **Eden Mennonite Church, Moundridge:** Jeff Koller, Derek King, Berni Kaufman, Gail Graber (230 miembros, 8 votos)
6. **Faith Mennonite Church, Newton:** Darlene Powers, Harlan Bartel, Jim Stucky (80 miembros, 3 votos)
7. **First Mennonite Church, Halstead:** Kent Dick (223 miembros, 8 votos)
8. **First Mennonite Church, Hillsboro:** Janice Amstutz, Deryll Amstutz (100 miembros, 4 votos)
9. **First Mennonite Church, Hutchinson:** Carol Moore, Ken Neufeld, Russ Gaeddert, Joretta Martens Tonya Ramer Wenger (140 miembros, 5 votos)
10. **First Mennonite Church, McPherson:** No hay delegados presentes (152 miembros, 5 votos)
11. **First Mennonite Church, Newton:** Wendy Schrag, Luke Unruh, Dave Wiebe (181 miembros, 6 votos)
12. **First Mennonite Church, Ransom:** No hay delegados presentes (35 miembros, 2 votos)
13. **First Mennonite Church of Christian, Moundridge:** No hay delegados presentes. (100 miembros, 4 votos)
14. **Gospel Fellowship, Montezuma:** No hay delegados presentes. (25 miembros, 1 voto)
15. **Grace Hill Mennonite Church, Whitewater:** Weldon Martens (207 miembros, 7 votos)
16. **Hanston Mennonite Church, Hanston:** No hay delegados presentes. (15 miembros, 1 voto)
17. **Hoffnungsaus Mennonite Church, Inman:** Eric Buller, Orlin Martens (183 miembros, 7 votos)
18. **Hope Mennonite Church, Wichita:** No hay delegados presentes. (249 miembros, 9 votos)
19. **Iglesia Camino de Santidad, Liberal:** Teresa Romero, Moises Romero (50 miembros, 2 votos)
20. **Iglesia Menonita Aposento Alto, Wichita:** Jaime Cazares (26 miembros, 1 voto)
21. **Iglesia Menonita Casa Betania, Newton:** Fernando Perez (15 miembros, 1 voto)
22. (Church Plant) **Iglesia Palabra Viva, Liberal:** No hay delegados representantes (42 miembros, 1 voto)
23. **Lorraine Avenue Mennonite Church, Wichita:** Angie Smith, Eldon Epp, Michelle Armster (364 miembros, 12 votos)

24. **Manhattan Mennonite Church, Manhattan:** Melissa Atchison, Cathy Bitikofer (51 miembros, 2 votos)
25. **Mennonite Church of the Servant, Wichita:** Vangie Truex (19 miembros, 1 voto)
26. **New Creation Fellowship, Newton:** Kristine Regehr, Shana Green (51 miembros, 2 votos)
27. **Peace Mennonite Church, Lawrence:** Joanna Harader (60 miembros, 2 votos)
28. **Rainbow Mennonite Church, Kansas City:** Ruth Harder, Karen Goering Hostetler, Eric Jantzen, Duane Graber (240 miembros, 8 votos)
29. **Salina Mennonite Church, Salina:** Christina Litwiller, Pete Smucker (44 miembros, 2 votos)
30. **Shalom Mennonite Church, Newton:** Ben Woodward-Breckbill, Larry Dixon, Janet Dixon, Ron Flaming, Christopher Tyson, Marvin Zehr, Zandra Sawatzky, David Kaufman (225 miembros, 8 votos)
31. **Southern Hills Mennonite Church, Topeka:** Gabriel Pennington, Vicki Penner (78 miembros, 3 votos)
32. **Tabor Mennonite Church, Newton:** Katherine Goerzen, Cleo Koop, Peter Goerzen, Leanne Toews, Gayle Funk, Amil Schmidt (285 miembros, 10 votos)
33. **West Zion Mennonite Church, Moundridge:** No hay delegados representantes (176 miembros, 6 votos)
34. **Zion Mennonite Church, Elbing:** No hay delegados representantes (137 miembros, 5 votos)

NEBRASKA

1. **First Mennonite Church, Beatrice:** Josh Janzen (221 miembros, 8 votos)
2. **Summit Street Church, Beatrice:** No hay delegados representantes. (86 miembros, 2 votos)

OKLAHOMA

1. **Greenfield Mennonite Church, Carnegie:** No hay delegados representantes. (6 miembros, 1 voto)
2. **Joy Mennonite Church, Oklahoma City:** Richard Cheek (18 miembros, 1 voto)
3. **Koinonia Mennonite Church, Clinton:** No hay delegados representantes (22 miembros, 1 voto)

TEXAS

1. **Austin Mennonite Church, Austin:** Kim Becker (35 miembros, 2 votos)
2. **Chin Emmanuel Church, Houston:** No hay delegados representantes (100 miembros, 4 votos)
3. **Hope Fellowship, Waco:** No hay delegados representantes (34 miembros, 2 votos)
4. **Houston Mennonite Church, Houston:** Lee Lever (40 miembros, 2 votos)
5. **Iglesia Cristiana Menonita Monte Horeb, Dallas:** No hay delegados representantes. (32 miembros, 2 votos)
6. **Iglesia Menonita Casa de Dios, Garland:** No hay delegados representantes (7 miembros, 1 voto)
7. (Plantación de Iglesia) **Iglesia Menonita Casa de Restauración, Houston, TX:** Aurora Parchmont (12 miembros, 1 voto)
8. **Iglesia Menonita Casa del Alfarero, Pasadena:** Alberto Parchmont (37 miembros, 2 votos)
9. **Iglesia Menonita Comunidad de Esperanza, Dallas:** No hay delegados representantes (20 miembros, 1 voto)
10. **Iglesia Menonita Comunidad de Vida, San Antonio:** No hay delegados representantes (7 miembros, 1 voto)
11. **Iglesia Menonita Luz del Evangelio, Dallas:** No hay delegados representantes (120 miembros, 4 votos)
12. **Peace Mennonite Church, Dallas:** Samuel Voth Schrag (38 miembros, 2 votos)
13. **San Antonio Mennonite Church, San Antonio:** Mitzi Moore, Marlene McKitrick (37 miembros, 2 votos)

GUATEMALA

1. (Plantación de Iglesia) **Iglesia Arca de Salvación Uspantan, Guatemala:** Juan Jesus Toj (150 miembros, 1 voto)

2. Iglesia Cristiana Anabautista Casa de Paz, Guatemala City, Guatemala: Rebeca Daninet Uribio
(27 miembros, 1 voto)